

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 75 (1987)

Heft: [8-9]

Artikel: ADF Vaud

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-278395>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ADF Vaud

L'appui des hommes éclairés

(sch) — La 79e assemblée générale de l'Association vaudoise pour les droits de la femme avait lieu le 30 mai dernier à Chexbres.

Odile Jaeger-Lanore, présidente réélue en cette assemblée, présenta le rapport des activités du comité cantonal, tandis qu'un autre résumé des faits et gestes des différentes sections était lu par l'archiviste.

— pour le canton, si l'année 1986-87 était moins spectaculaire que la précédente, le travail n'a pas été moins intense ; à signaler la préparation commencée dès l'hiver de la campagne pour les élections nationales, le coup d'envoi étant une rencontre très réussie avec les différents partis politiques en janvier dernier.

— parmi les nombreux sujets traités par les sections (en séminaire, cours, débats ou conférences) deux thèmes revenaient souvent : l'AVS



et sa dixième révision, les nouvelles techniques de reproduction.

Après la partie statuaire et l'excellent repas servi au centre communal « Cœur d'or », M. Pierre Duvoisin, président du Conseil d'Etat, présenta une conférence sur le sujet : « La

femme dans les pouvoirs locaux ».

M. Duvoisin avait en effet participé à une réunion de la conférence permanente des pouvoirs locaux et régionaux d'Europe qui s'est tenue à Athènes en septembre 1986, dans le cadre du Conseil de

l'Europe, et qui avait pour thème : « Les femmes dans la vie locale et régionale ».

« Il faut que les femmes cessent de se percevoir elles-mêmes comme dépourvues de pouvoir et d'importance face à leurs homologues masculins. Mais il ne serait pas réaliste de penser qu'une transformation un tant soit peu importante puisse intervenir dans les pratiques institutionnelles et non institutionnelles en l'absence d'une participation de certains membres éclairés du groupe dominant que constituent les hommes ».

En citant cette conclusion du discours introductif de Dorothea Gaudart, directrice dans un ministère autrichien, M. Duvoisin se range très naturellement parmi ceux pour qui le féminisme est un humanisme nécessaire en cette difficile fin du XXe siècle. Mais si les femmes ont maintenant la possibilité de participer à la vie des communautés locales (et c'est bien par là qu'il faut commencer), il faut aussi qu'elles en aient la volonté. C'est ainsi que M. Duvoisin concluait, constatant qu'à l'ADF cette volonté existe mais qu'il faut la faire partager.

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél. 35 88 32), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale

BCG